

Bruno Rodríguez s'entretient au Canada avec son homologue Chrystia Freeland



La Havane, 8 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a réalisé une visite de travail au Canada. Il s'y est réuni avec son homologue canadienne, Chrystia Freeland pour faire le suivi des conversations qu'ils ont eues à La Havane, le 16 mai dernier.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a précisé qu'il avait passé en revue avec la cheffe de la diplomatie canadienne l'état actuel des relations bilatérales et réitéré sa préoccupation pour la suspension des services d'immigration à l'ambassade du Canada à Cuba.

D'après une note du ministère cubain des Affaires étrangères, le chef de la diplomatie cubaine a expliqué que cette décision est en train d'affecter les échanges et en particulier les familles cubaines, canadiennes et mixtes.

Il a réitéré qu'il n'existe pas à Cuba la moindre évidence de risques pour la sécurité des diplomates du Canada ou de tout autre pays en poste à La Havane ni de justification pour le retrait ou la réduction du personnel de la mission diplomatique canadienne dans notre pays.

Bruno Rodríguez et son homologue canadienne ont abordé d'autres questions des relations bilatérales.

A cette occasion le ministre cubain des Affaires étrangères a remercié une fois de plus les autorités canadiennes de la position adoptée face à l'application de la loi Helms-Burton. Comme vous le savez certainement, cette loi prétend internationaliser le blocus que les États-Unis imposent unilatéralement à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192923-bruno-rodriguez-sentretient-au-canada-avec-son-homologue-chrystia-freeland>



Radio Habana Cuba